



POLIGRILLA MEXIQUENSE

## No les resulta chantaje a panistas rebeldes

Al minúsculo grupo de panistas de Naucalpan que se quejaron hace unos días de los procesos que el PAN sigue para la elección de candidatos a puestos de elección popular en ese municipio

PABLO CRUZ ALFARO  
OPINIÓN - 31/1/2024 - 00:29 HS



*Pablo Cruz Alfaro / Poligrilla Mexiquense / Opinión El Heraldo de México. Créditos: El Heraldo de México.*

Al minúsculo grupo de panistas de Naucalpan que se quejaron hace unos días de los procesos que el PAN sigue para la elección de candidatos a puestos de elección popular en ese municipio, de los mismos que en su momento se beneficiaron, como dice el vulgo, les salió el tiro por la culata ya que el panismo se pronunció por no dejarse intimidar por sus dichos y pidió a la dirigencia estatal que mejor se les solicite informen el estado que guardan las investigaciones en su contra por las inconsistencias documentadas y denunciadas ante entes fiscalizadores cuando fueron parte del gobierno municipal, y que aún no concluyen.

Así que el grupo encabezado por Edgar Olvera Higuera, aquel que tuvo que refugiarse en una diputación y no terminar su gestión como alcalde que comprendió el periodo 2016-2018, tendrá que razonar muy bien antes de salir con cualquier otro posicionamiento, ya que en el PAN al parecer no están dispuestos a permitir que ningún afiliado condicione su permanencia en el partido a cambio de posiciones políticas.

**EL DATO:** Ana Lilia Herrera Anzaldo, presidenta del Comité Directivo Estatal del PRI realizó diversos nombramientos con el fin de reforzar el trabajo del partido tricolor de cara a las elecciones del 2 de junio próximo.



La dirigente priista nombró a **Mercedes Colín** como secretaria de Organización, al diputado local **Eliás Rescala** en Operación Política, ratificó a **Enrique Martínez Orta** como secretario de Acción Electoral, designó a **Fernando Portilla** al frente de Administración y Finanzas; a **Viviana Mondragón** en Comunicación Institucional y a **Laura Hernández** en calidad de secretaria Técnica de la presidencia.

Asimismo, en el Consejo Estatal del INE en el Estado de México, **la nueva representante** del Partido Revolucionario Institucional, **Leticia Cisneros**, rindió protesta ante esa instancia electoral.

**ENTRE OTRAS COSAS:** La activista guerrerenses **Kenia Inés Hernández Montalván**, agradeció a la actual **presidenta del sistema DIF de Ecatepec, Esmeralda Vallejo Martínez**, por el apoyo y las gestiones realizadas para que la activista indígena fuera trasladada de un penal federal al Centro de Readaptación Social de Chiconautla.

El traslado, ocurrido el pasado viernes 26 de enero del **Centro Femenil de Readaptación Social (CEFERESO) número 16** ubicado en el estado de Morelos, **al penal estatal** localizado en el municipio de **Ecatepec**, permitirá que la defensora de las comunidades indígenas pueda tener una mayor interacción con sus familiares, redes de apoyo y principalmente con su defensa jurídica.

A través de un audio grabado por la misma Kenia Hernández Montalván, **se le escucha agradecer y reconocer** las gestiones realizadas por **Esmeralda Vallejo Martínez**, así como el apoyo que ha recibido de organizaciones sociales del municipio de Ecatepec desde que fue injustamente detenida el pasado 6 de junio del año 2020 en la caseta de cobro denominada "**La Hortaliza**", en la carretera Toluca-Valle de Bravo, por elementos de la policía estatal.

**LA DE HOY:** Será este jueves cuando **Pedro Rodríguez Villegas**, presidente municipal de **Atizapán de Zaragoza** dé a conocer a los medios de comunicación los pormenores de lo que será **Atzán, Festival Internacional de las Artes 2024**, que se desarrollará en el municipio **del 16 al 25 de febrero... HASTA LA PRÓXIMA.**

POR: PABLO CRUZ ALFARO

COLABORADOR

TWITTER: @POLIGRILLA1

EMAIL: [POLIGRILLA.ELHERALDODEMEXICO@GMAIL.COM](mailto:POLIGRILLA.ELHERALDODEMEXICO@GMAIL.COM)